

Wenn Engel tanzen ... lacht der Himmel

Uttwil: Co-Dance Matinée 2008 mit tollem Sommerfeeling

einges. Viel Wetterglück hatte der Tanz- und Sportverein Co-Dance Mitte Juni. Bei der Matinée vom Sonntag, 15. Juni stellte sich der Verein mit allen Gruppen vor.

Programm für jeden Geschmack

Da der TSV Co-Dance seit fast vier Monaten in den Räumlichkeiten der Bildungsstätte Someri trainiert, lag es nahe, die Matinée auch dort zu veranstalten. Die Arena vor dem Restaurant der Bildungsstätte war wie geschaffen dafür. Aufgrund der geschickten Anordnung der grossen Treppen und Stufen konnte jedermann das Geschehen gut mitverfolgen. Das Programm war sehr vielfältig und es gab für wirklich jeden Geschmack etwas zu sehen. Die Bandbreite reichte von Akrobatik und Turnelementen über Hip Hop und Streetdance bis zu Dancemoves mit garantiertem Sommerfeeling. Sogar die neue Jugendgruppe Co-Dance Akro2 zeigte, was sie in nur einem Monat



gelernt hat. Höhepunkt war der Abschlusstanz «To Gether» mit über 50 Mitgliedern im Alter von vier bis 41 Jahren. Die ganze Aufführung dauerte rund eine Stunde und wurde mit grossem Beifall begleitet. Man darf gespannt sein, wie sich Co-Dance weiterentwickelt und sich im nächsten Jahr bei der Matinée 2009 präsentiert!